



学力の向上の取組、成果が見られます！

本年度、子どもたちの学力の向上を学校経営方針の1つに掲げ、6月からのスタートでしたが、全職員で課題を共有し取り組んできました。その成果を探る1つのめやすとして、昨年12月に実施しました県学力状況調査の結果が出ました。正答率を見たところ、国語、算数とも、殆どの学年で全国・県の平均を上回っていました。特に良かったのは算数で、数と計算、図形の領域で正答率が高かったです。国語についての課題は、「読むことの」の領域において正答率が低かったです。また、経年比較（同一集団の成長の過程）で見た場合には、どの学年でもかなりの伸びが見られました。これは、子どもたちの頑張りは勿論ですが、学校・家庭が協力して、1日1日の授業や家庭学習を集中して丁寧な実践を積み重ねてきた結果であると思います。調査前の数日間・数週間取り組んだからといって伸びるものではありません。子どもたちの自信につながりながら、来年度以降さらに、子どもたちの学力が向上しますように取り組んでいきたいと思ひます。

授業参観中止について

先日プリントでお知らせしました通り、県の緊急事態宣言が続いておりまして、コロナ感染症予防を最優先に考え、3月に予定していました授業参観と学級懇談会を中止することとしました。本年度、一度もできておりませんでしたので、保護者の皆様に学校での子どもたちの授業の様子を見ていただければと考えておりましたが本当に申し訳ございません。ただ、子どもたちは伸び伸びと学校生活を送っていますし、学習面では上記に述べました通り、先生の話に集中して、考えたりまとめたり、また意見を出し合ったり、教え合ったりしながら日々頑張っています。下記の写真は、その一部です。お見せできないのがとても心苦しいですが、いつか機会がありましたら、成長した子どもたちの姿、頑張っている姿を是非見に来て欲しいと思ひます。



【1年学活】



【2年国語】



【3年算数】



【4年理科】



【5年道徳】



【6年国語】

「学校の環境が良くなっています」

事務の田村先生、校務支援員の坂本先生の連携により運動場がとてもきれいになっています。東側にある側溝のつまりと南側が低くなっている影響で、雨が降ると水が溜まったり、草が大量に生えたりして使いにくくなっていました。そこで、先日、業者の方に溝をきれいにしてもった後、南側に、草が生えないよう塩をまき砂を入れました。見違えるようにきれいになった運動場で、毎日子どもたちが鬼ごっこをしたり、ドッジボールをしたりして楽しんでいます。



【2年生体育キックベースボール】

子どもの笑顔が一段と輝いて見えます。



